



Dedalus logra el primer puesto en los "2026 Best in KLAS: Software & Services" de Historia Clínica Electrónica (HCE) de hospitales de agudos en las regiones de DACH y Sur de Europa

Milán, Italia, 6 de febrero de 2026 – Dedalus Group ("Dedalus"), líder mundial en software de salud, con una amplia red de hospitales que atienden a una población de más de 540 millones de pacientes, anuncia su reconocimiento como el proveedor mejor clasificado en los **2026 Best in KLAS: Software y Services** en la categoría de Historia Clínica Electrónica (HCE) para hospitales de agudos en las regiones **DACH (Alemania, Austria, Suiza)** y **regiones del sur de Europa (principalmente España)**.

El ranking anual de KLAS es ampliamente considerado como uno de los reconocimientos más prestigiosos dentro del sector sanitario, destacando el rendimiento y la innovación sobresalientes en software y servicios sanitarios. Dedalus ha conseguido una vez **más la posición #1 en la categoría de EHR de atención aguda para las regiones DACH y del sur de Europa por tercer año consecutivo**, reflejando altos niveles de satisfacción del cliente con la fiabilidad, estabilidad y valor aportados por las soluciones de HCE de atención aguda de Dedalus, como **ORBIS y Dedalus Care**.

Este reconocimiento significativo reafirma el compromiso continuo de Dedalus con la entrega de tecnologías y servicios de vanguardia que permiten a las organizaciones sanitarias mejorar la atención al paciente, optimizar los flujos de trabajo clínicos y alcanzar la excelencia operativa. El premio Best in KLAS refleja los esfuerzos colectivos de los profesionales cualificados de Dedalus y su dedicación inquebrantable a la innovación, la calidad y la satisfacción del cliente.

Dedalus sigue demostrando una gran pasión por impulsar una transformación significativa en la **sanidad mediante soluciones innovadoras que desbloquean el valor de los datos a lo largo de todo el continuo asistencial**. Este último reconocimiento subraya aún más la posición de la empresa como socio de confianza y líder del sector. El reconocimiento de KLAS, destacada por sus evaluaciones independientes e imparciales basadas en amplios comentarios de los clientes, es un testimonio de la capacidad de Dedalus para satisfacer las necesidades cambiantes de las organizaciones sanitarias en diversas regiones.

Alberto Calcagno, CEO de Dedalus Group, comenta: "Nos sentimos honrados de ser reconocidos una vez más por KLAS como el principal proveedor de HCE de atención aguda en DACH y el sur de Europa. Lograr esta distinción por tercer año consecutivo refleja la confianza que nuestros clientes depositan en nosotros y nuestro compromiso continuo con la entrega de soluciones innovadoras que empoderen a los profesionales sanitarios y mejoren los resultados para los pacientes."

Marisa Felipe, directora general Regional de Dedalus Iberia, declara: "Estamos orgullosos de ser reconocidos por KLAS como el principal proveedor de HCE de atención aguda en el sur de Europa, especialmente por nuestro liderazgo en España. Este



Este reconocimiento refleja nuestro compromiso con la innovación y con la entrega de soluciones que mejoren la experiencia de los profesionales sanitarios y los pacientes. Agradecemos a nuestros clientes su confianza y colaboración en la construcción de un sistema sanitario más eficiente, accesible y sostenible."

Adam Gale, CEO de KLAS Research, añade: "Los premios Best in KLAS reconocen a los proveedores que de manera consistente ofrecen excelencia mediante la colaboración con organizaciones sanitarias. Ganar este premio significa que los clientes confían en ti para ayudarles a triunfar en nuestro panorama sanitario en constante cambio. Esto significa ayudarles a mejorar la atención al paciente, lograr mejores resultados y encontrar un verdadero retorno de inversión. Nos sentimos honrados de amplificar la voz de proveedores y pagadores en KLAS, y de celebrar a aquellos proveedores que convierten los comentarios en acción."

SOBRE DEDALUS

Dedalus Group es el principal proveedor de software sanitario y diagnóstico en Europa, apoyando a nivel global la transformación digital de 7500 organizaciones sanitarias y 5700 laboratorios y centros de diagnóstico en todo el mundo, procesando sus soluciones para más de 540 millones de personas en todo el mundo. La oferta de Dedalus apoya todo el continuo de atención, ofreciendo soluciones abiertas basadas en estándares que sirven a cada actor del Ecosistema Sanitario para ofrecer una mejor atención en un planeta más saludable. La vida fluye a través de nuestro software. Para más información, visita www.dedalus.com

SOBRE KLAS Research

KLAS ayuda a los proveedores sanitarios a tomar decisiones tecnológicas informadas ofreciendo información precisa, honesta e imparcial sobre el rendimiento de los proveedores. KLAS supervisa el desempeño de los proveedores entrevistando a miles de proveedores sanitarios que representan a organizaciones sanitarias en todo Estados Unidos y en todo el mundo. KLAS utiliza una metodología sencilla para asegurar que todos los datos y calificaciones sean precisos, honestos e imparciales, ayudando a crear momentos de movimiento en el mercado.

Más información en klasresearch.com

CONTACTO:

Contacto de prensa de Dedalus SPA:
 Marta Marinero Tarazona
 Número de teléfono +34 697 22 08 22
marta.marinero@dedalus.com

Fuentes:

EHR de atención aguda 2026 (Global) (Europa - DACH):

- <https://klasresearch.com/best-in-klas-ranking/acute-care-her-global-europe-dach/2026/237-57>

EHR de cuidados agudos 2026 (Global) (Europa - Sur de Europa):





- <https://klasresearch.com/best-in-klas-ranking/acute-care-her-global-europe-southern-europe/2026/237>

